

CICLO DE

CONFERENCIAS

Salón de actos de la Diputación de Albacete

18:30
horas

11 de febrero
**LAS MATEMÁTICAS
NOS RODEAN. DÉJATE
ATRAPAR**

D. Juan Emilio García Jiménez
Matemático.

2018-19



La Tribuna



ALuex

www.dipualba.es/conferenciasaluex

Asociación de **AL**umnos de la
Universidad de la **Ex**periencia

www.aluexalbacete.com/ facebook: @aluexalbacete
email: aluex.ab@gmail.com


DIPUTACIÓN DE ALBACETE
Servicio de Educación y Cultura



LAS MATEMÁTICAS NOS RODEAN, DÉJATE ATRAPAR

Juan Emilio García Jiménez, actualmente jubilado, ha sido profesor de Matemáticas y Asesor de formación permanente en Matemáticas.

Desde 1988 llevó a cabo la dirección y coordinación de cursos y ponencias para profesores de Matemáticas en toda España.

También fue miembro del equipo organizador de Olimpiadas matemáticas en Primaria y Secundaria en Castilla-La Mancha desde 1989.

Es autor de libros y artículos publicados en revistas especializadas cuyo contenido se centra en la promoción y divulgación matemática, la didáctica de la resolución de problemas y aplicaciones didácticas de las calculadoras, geometría y sentido numérico.

Entre sus publicaciones se encuentra el libro *El Quijote y las Matemáticas* y durante diez años colaboró como autor en la elaboración de libros de texto de Matemáticas para Educación Secundaria Obligatoria.

Las Matemáticas son una construcción de la inteligencia humana que han ido adquiriendo más complejidad y presencia en todos los ámbitos con el paso del tiempo.

Ocurre, sin embargo, que por mucho tiempo parecieron confinadas en los libros de texto escolares y parecía que una vez cerrado el libro se volvían invisibles. Pero si abrimos los ojos, las veremos en nuestro propio cuerpo, en las autopistas por las que circulamos, en las casas que habitamos, en la medicina que nos cura, en la Naturaleza y el Arte de los que disfrutamos.

Puesto que la presencia de las Matemáticas resulta hoy innegable en cualquier profesión u oficio, en todos los campos del conocimiento humano, pongamos algo de contraste, dejémonos atrapar por ellas para apreciarlas y disfrutarlas.